

保土ヶ谷薬業会だより 令和5年4月号

=== 会長報告 ===

平素より本会の運営にご理解ご協力頂きまして誠にありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症が5月8日に季節性インフルエンザと同じ「5類」に引き下げることが正式に決まり、徐々に日常を取り戻していく雰囲気になっております。感染症法上の分類引き下げに伴う医療体制と公費支援の見直し策も決定し、外来医療の窓口支払い分は原則自己負担とし、入院に対応する医療機関を拡大し、国内の全病院での受け入れを目指すとのことです。ただし、9月末までの経過措置として、コロナ治療薬は高額なため公費負担とし、入院医療費については高額療養費制度を適用した上で最大月額2万円に減額し、10月以降については夏の感染状況を踏まえて再検討するとのことです。皆さんご存じの通り、3月22日からパキロビッドパック 600/300が、3月31日からゾコーバ錠 125mgが一般流通致しました。保険薬局が扱うコロナ治療薬はラゲブリオカプセルを含めて3種類あり、9月までは薬剤費が公費負担となります。今後コロナ治療薬の必要性や薬剤費も含めて、どのような形になっていくか情報が入りましたら周知させて頂きます。

さて、世の中では物価高騰やウクライナ情勢の影響で物の値段が上がっていますが、当たり前のように薬価中間改定が行われました。廃棄になる可能性がある高額な商品を多数抱える薬局として、薬価差益はある意味在庫を抱えるための保険のようなものだと考えております。医療費が年々上がっているため今後も診療報酬や薬価は年々下がっていくでしょう。薬局薬剤師として、経営者だけではなく、勤務薬剤師として働かれている先生方も先の未来に向けて危機感を持ちながら、当事者意識を以て向き合う必要があると思います。一人一人が活躍することが薬局薬剤師の未来を切り開くことが出来ると考えておりますので、今後の活動も含めてご理解ご協力のほど宜しくお願い致します。

今後もメーリングリストを中心に皆様に有益な情報を発信して参りますので、メーリングリストや公式LINEに登録ご希望の方は下記内容をご確認下さい。皆様や家族、スタッフの体調にご留意頂き、お体ご自愛頂ければと思います。今後とも本会の運営にご理解ご協力の程宜しくお願い致します。

メーリングリスト登録希望連絡先

yasuhiko@ishii-kusuri.com

石井 泰彦



【保土ヶ谷薬業会 LINE 公式アカウント QR コード】

※端末のカメラ又はLINEの友だち追加からQRコードを読み取り、登録をお願い致します。

□□□勉強会のお知らせ□□□

2023年4月14日（金）20:00～21:30

オンライン(zoom)、保土ヶ谷医療センター2F 保土ヶ谷区医師会会議室(保土ヶ谷区天王町1-21)同時開催
研修センターの新システムに伴い現地参加の方は個人のQRコードを紙に印刷して持参してください。

※オンライン、現地にかかわらず研修会に参加するには事前参加登録が必要です。今回の登録は終了しています。

『スタチン・エゼチミブ・ペマフィブラートによる総合的脂質コントロール』

横浜市立市民病院 循環器内科 部長 新村 大輔先生